

## Concurso de lanzamiento de huevos

24/05/2007

Un año más los participantes en el concurso de lanzamiento de huevos de la **Escuela Politécnica Superior de M.U.** nos sorprenden con sus ingeniosos diseños. El 10 de mayo, dentro del programa de actos para celebrar la fiesta de **San Pancracio**, se ha celebrado al VIII edición de este concurso. Esta iniciativa surgió de un grupo de profesores de diseño industrial, con el objeto de fomentar la capacidad innovadora y creativa de los alumnos a la hora de diseñar productos, y año tras año ha ido adquiriendo más fuerza.

Este año han sido cerca de 90 los participantes (23 grupos de 3-4 personas), de entre los cuales 80 han sido alumnos y el resto trabajadores de la propia Escuela.

### Requisitos del concurso:

El objetivo del concurso consiste en lanzar el huevo lo más lejos posible sin que se rompa. Para ello, se deben cumplir los siguientes requisitos:

- Material a utilizar: cartulina, cuerda, cola, un huevo
- El huevo deberá estar a la vista (y crudo)

### Se repartirán 3 premios:

- **Distancia:** gana el que más lejos llegue
- **Estética:** gana el más bonito estéticamente
- **Vuelo:** gana el que realice el vuelo más elegante

### Ganadores del concurso 2007:

- **Mayor distancia:** Grupo Buart. Constituido por Miren Buruaga, Unai Saiz, Leire Lozano, Ainhoa Fernandez de Arroiabe, Jon Anakabe
- **Mejor Estética:** Grupo Los Huevones. Constituido por Intza Arrieta, Irati Gonzalez, Aizea Lekuona, Juan Ignacio Calvo
- **Vuelo más elegante:** Grupo Patxi. Constituido por Roberto Sanchez, Jose Manuel Maneiro , Endika Bilbao, Aritz Legarretaetxebarria, Ivan Zurita

